

第 1835 回例会

日時：平成 22 年 4 月 15 日 PM12:30 ~ 13:30 場所：中島市民センター 三階 会議室

1 点 鐘

2 ロータリーソング 「我等の生業」

3 ゲスト紹介 県議会議員 石島 正則 様

4 会長挨拶

◇冬に逆戻りしたような寒い日が続いています。世界を見回すと中国に大きな地震がありました。前に中島ロータリークラブ顕彰表彰をいただいた豊川実年会が、350 本植えた桜もまだ満開といかず 7 分咲きぐらいです。

◇残りの任期も 2 ヶ月をきました、最後まで頑張りますので相変わらずのご協力をお願いします。

5 出席報告 届出欠席 4 名 / 無届欠席 0 名 / メイクアップ 1 名 / 病欠 1 名 / 出席率 83.33%

6 幹事報告

◇粗食の日キャンペーンとして、一人 200 円、合計 4,000 円供出します。

◇5 月 16 日、氷見市で開催される地区協議会に出席される方は、中島市民センターを 11 時 30 分に出発します。

7 委員会報告

☆奉仕活動（村田）… 中島 RC 顕彰表彰者として、向出地区、前田さんの推薦がありました。

前田さんは 10 年間、散歩をしながら空き缶拾いをしているということです。

皆さんのご賛同をお願いしたい。（異議なしの声）

☆ニコニコ BOX（永山君）… 本日よりニコニコ BOX 担当になりました。よろしくお願いします。

◇本日の投函者… 福井君・永谷君・藤崎君（忙しい中、石島議員ようこそ中島 RC へ、卓話よろしくお願ひします）

村田君（係がビカビカの一年生になりました・永山さん、さっそくニコ BOX 担当ご苦労様）

8 ゲスト卓話 石島 正則 様

中島ロータリークラブの皆さん日頃お世話になっています。藤崎さんより、新年早々に卓話依頼がありましたが、知事選挙・議会・韓国訪問等があり、ようやくお話の機会が得られました。韓国では、小松・ソウル便の増便と、利便性の高い時間帯運行の要望と、より友好を深めるため、知事親書をもって訪問した。大韓航空は、新聞に報道されたように、増便と時間帯の変更を検討するとの返事があった。韓国と中島は、歴史的にも深いつながりがあり、熊甲祭りに代表される祭り形式は朝鮮半島がルーツといわれている。しかし不幸な関係の時期もあり、不安な気持ちで訪問したが大変友好的に歓迎してくれた。意見交換の中で、これから世界はアジアが中心であり、その中でも日本が中心的な役割を担っているとの話をされたのを聞き、ほっとした気持ちになった。自分たちも、日本・韓国・中国を中心としてアジア地域・世界平和の為に手を取り合っていこうと話をしてきた。小松から韓国の仁川（インチョン）空港へ、週 3 便運行しています。仁川空港は、閑空の 3 倍の面積で建設費は 4 分の 1 、使用料が安くアジアのハブ空港としての役割を持っている。又広大な土地を埋め立て造成し、未来都市を建設中である。韓国は元気であるという印象を持った。日本も負けずに頑張らねばならない。「地域が抱える問題」について①何が問題か…人口減少である。それも徐々に減少しているのでなかなか気づかない。地域医療・学校・地域行事・公共交通など成り立たなくなる。②対策はあるのか…新しい制度設計で特区を作る。例として、幼稚園からの英語教育や個人的にお酒を造ることが出来る。過疎地で税金がない地域などを作っていく。谷本県知事は、全国知事会の副会長をされている。これからは地方の時代で、知事会も政策立案の中で大きな力を持っている。地方に人が集まるような政策をとってほしい。③目前の格差解消に向けて…例として能登有料道路無料化…能登有料は「道路整備特別措置法」という法律で作られた道路です。利用料金徴収で維持していかなければなりません。昭和 45 年に着工し、穴水までの完成は昭和 57 年、トータル工事費 626 億円かかっている。年間の料金收入は約 40 億円、これまで得られた収入合計は 1,160 億円、借金残額は昨年 3 月で 166 億円です。これまでに維持諸経費として 1,160 億円使われている。能登有料道路は、制度上は利用料金で維持される事になっているが、単に無料化をお願いするのではなく、根拠を示して要求している。普通道路を造る際には、県が 3 分の 1 負担・維持管理費も負担がある、そう考えると、今まで有料道路に約 400 億円以上を能登の人たちが負担してきた。残りの 166 億円は県で負担すべきだと訴えてきている。実際は 2014 年に無料になることが決まっていますが、格差は正の為 少しでも早く無料にと要求しています。（編集者要約）

第 1836 回例会

日時：平成 22 年 4 月 22 日 PM12:30 ~ 13:30 場所：中島市民センター 三階 会議室

1 点 鐘

2 ロータリーソング 「それでこそロータリー」

3 会長挨拶

◇4 月に入ても異常気象、昨日はボカボカ陽気、今日は寒い日となった。ニュースによると福島県に雪が降り、東京では昨日 25.5 ℃ 、今日は 10 ℃ 位で昨日との気温差 15 ℃ 以上、皆さんも体調管理に気をつけて下さい。

◇3 月現在、米山奨学金特別寄付金は、前年度 3 月に比較すると約 19% の減少で、これも経済不況の影響かと思います。2610 地区内では、当クラブは一人平均 19,000 円、順位は 3 番目、一位は高岡 R C 37,800 円・二位金沢西 R C 19,190 円となっています。当クラブは、米山積立金をやっているお陰だと思いますが、自慢出来る一つです。厳しい経済状況が続きますがこれからもよろしくお願いします。

4 出席報告 届出欠席 3 名 / 無届欠席 0 名 / メイクアップ 2 名 / 病欠 1 名 / 出席率 83.33%

5 幹事報告

◇ガバナー事務所より、会誌が届いています。

◇5 月 16 日、氷見市で開催される地区協議会に出席の為、中島市民センターを 11 時 30 分に出発します。

◇5 月 29 日、七尾地区 7 クラブ、ゴルフコンペが開催されます。競技委員として、播磨さんお願ひします。

6 委員会報告

☆ロータリー財団（坂口君）… ロータリー財団特別寄付を募っています。レート 90 円です

☆ニコニコ BOX（永山君）

◇本日の投函者… 福井君（新会員、永山君自己紹介をよろしくお願ひします）

永山君（本日より皆様と仲良く活動しますのでよろしくお願ひします）

7 新入会員自己紹介 【北國銀行 中島支店長 永山 順一 君】

4 月 15 日付けで北國銀行中島支店長として赴任しました。現在は内部の引き継ぎ、事務作業で皆さんの所に回ることが出来ません。銀行員生活は、本年で 27 年になります。北國銀行では約 120 の支店、本部に 10 の部・室があり約 130 のポジションの中で中島支店に来られたことはすごい御縁があったと思っています。入社以来 13 店舗目で、能登地区は初めての勤務です。生まれも育ちも金沢で、単身赴任で七尾の寮に入っています。自宅は金沢市高尾にあり、中島まで車で 70 分、通勤出来る位です。能登地区は本当に遠くを感じていましたが道路の発達で近くになりました。趣味として、現在北國銀行ボーリング部部長しています。石川県実業団リーグを活躍の場としている。石川県ボーリング協会専務理事、21 チーム加入の実業団部の部長もやっています。公認第一種審判・全国体育指導員の資格があり、石川県から選手団を派遣するときは監督を務めています。自宅のある高尾台の 1・2・3 丁目連合町会長も務めていて後一年の任期が残っています。非常に忙しく週末は殆ど日程が詰まっている。皆様に迷惑がかかると思います。長い人生の中で、ロータリークラブに関わる事は初めてで、ロータリーの活動はどういうものか、中島ロータリークラブでしっかり学んで、その精神をしっかりと生かし、人生の記念としたい。

8 クラブフォーラム 健康推進担当 辻口利広君

「第 5 回市民健康フォーラム」について、日時 6 月 13 日（日）/ 講師 元橋さん・「すこやか」高沢さん / リハーサル 6 月 11 日（金）14 時各担当や運営・PR 方法などを決定した。

4 月号特集記事

臨時総会 4 月 22 日（木）2010 ~ 2011 年 次役員について

次期役員理事候補者指名委員で選出した 2010 ~ 2011 年度次期役員理事候補者の氏名を会長エレクト津田亨君より発表、承認を求めたところ満場一致で可決決定しました。

◆会長	津田 亨	◆会計	永山 順一
◆会長エレクト	永谷 誠行	◆直前会長	福井 晃
◆副会長	藤崎 傳	◆奉仕活動	川下 公博
◆幹事	向 卓	◆クラブ奉仕活動	村田 正志
◆副幹事	鴻野 俊雄	小委員会名簿は、クラブ活動計画要覧に記載	

編集後記

- ・M: 相も変わらず、あわただしい月でした。
- ・S: 今月は、寒暖の差が激しく異常気象でしたが、会報も残り 2 回となりました。編集長ごくろうさま。
- ・K: 時の流れの早さに、いつも驚きます。



ゲスト紹介



石島 正則県議員卓話



津田君誕生日祝



自己紹介 永山君



ロータリーバッジ贈呈



クラブフォーラム 辻口君